

# わが家のスーパースター

～加東市の元気な子どもたち～



久米 石田 愛凜 ちゃん(4歳)

いつもげんきいっぱいあいちゃん。これ  
からもげんきなえがおいっぱいでいてね。  
パパ秋憲さん ママジーナさん



沢部 安本 匡佑 ちゃん(1歳)

最近少し、歩けるようになりました。  
もう少しやね。がんばれ匡佑！  
パパ和博さん ママ百合子さん



山国 大関 仁美 ちゃん(6か月)

家族3人で一緒に暮らせる幸せに感謝。  
お互いを思いやる心を大切に。  
パパ達也さん ママ真由美さん

## 10月の行事

内容

日時・場所

かとうきらめき シネマVol.13 10/2(土)3(日)  
小津安二郎特集 滝野文化会館

加東市小学生 陸上競技記録会 10/9(土) 8:30  
社中学校グラウンド

ひょうご演劇祭 10/17(日) 14:00  
「大工と鬼」ほか 滝野文化会館

内容

日時・場所

加東サンサン 10/23(土) 10:00  
チャレンジ開講講座 社公民館

海援隊トーク&ライブ 10/30(土) 17:30  
やしる国際学習塾

秋のフェスティバル2010 10/30(土)31(日)  
社庁舎周辺

## 今日の1枚



市民体育祭での花形競技「リレー競走」。  
出場選手だけでなく、応援する人も一生懸命です。

トップを走る「青の米田地区」と「赤の滝野南地区」。アンカーの二人がゴールに飛び込んだのはほぼ同時。審判員もびっくりの僅差の勝負となりました。

さて、勝ったのは・・・。(結果については、14ページに掲載しています)

## かとうの文化財めぐり

銅造菩薩立像  
県指定重要有形文化財



昭和5年に境内を改修した際、老杉の株付近から出土したと伝えられています。

像高が18cm、台座は4cmという白鳳仏です。やや前かがみの姿で、頭部が大きく、目鼻立ちも大きく柔和で童顔な表情をしています。

左右対称の天衣や、瓔珞(ようらく)には秀でた技巧がみられます。後頭部には光背をつけた柄が残されています。(所有者：清水寺)

今年の夏は例年になく猛暑が続く。屋外の取材では、着ている服がすぐ汗だくになり、乾いている塩を吹いて白くなったり、汗をまぶす。数年前は汗をかいても塩を吹くというものがなかった。たため、ふと気になってインターネットで調べてみると、「あまり運動せず汗をかかない人は、汗の塩分を再吸収できずべたべたした汗で、服に白く塩が吹き出したやすい」とのこと。本当かどうかは分かりませんが、運動不足なのは確かです。幸い、朝晩はだいぶ暑さも和らいできたようです。これからはスポーツの秋。運動に励んで、さらさらとした気持ちの良い汗をかけようになりたいたいものです。

編集後記